
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

OGGETTO: “Ciclovia Alpe Adria: a che punto sono i lavori del tratto Moggio-Venzone?” 

 

Premesso che la Regione FVG si è dotata di una Rete ciclistica regionale (RECIR) costituita da dieci 
ciclovie che si sviluppano complessivamente per più di 1.000 chilometri, di cui oltre 450 già ricavati; 

Evidenziato che tra queste c’è anche la FVG1 “Alpe Adria”; 

Considerata la rilevanza di questa Ciclovia per l'economia e il turismo della nostra Regione; 

Sottolineato che l’opera era nel programma dell’ex Provincia di Udine, “ereditato” da FVG Strade nel 
2017; 

Richiamato lo stanziamento esistente di 3.497.958,68 di euro; 

Ricordato che, rispondendo ad una interrogazione sul tema, il 7 luglio 2020 l’assessore Pizzimenti 
assicurò l’appalto dei lavori sarebbe avvenuto entro la fine dell’anno, in ritardo rispetto a quanto 
precedentemente prospettato; 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

 
Per sapere a che punto si trova l’iter di realizzazione di quest’opera e quando verrà completata. 
 
 
 
 

Trieste, 12 luglio 2022 
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